

En la Ciudad de San Pablo, Brasil a los 8 días del mes de agosto del 2018, se reunieron los representantes de los siguientes países:

Argentina
Brasil
Chile
Colombia
Costa Rica
México
Perú
Estados Unidos de América

En el seno de esta reunión se adoptó por unanimidad el ofrecer nuestra colaboración a las Asociaciones hermanas de la República Bolivariana de Venezuela y la República de Nicaragua, así como transmitir un mensaje de apoyo y solidaridad, en estos momentos complicados que también afectan el objeto principal de su actividad.

Derivado de lo anterior, en este acto refrendamos nuestra mayor disposición de apoyar en los términos antes citados y quedamos en espera de la comunicación que pueda generarse por parte de la Asociaciones antes citadas para brindar el apoyo y colaboración a sus requerimientos

Refrendando en todo momento nuestro mayor respeto al orden legal interno de cada país, en busca del mejoramiento de las condiciones actuales.

Atentamente



Alarico Assumpção Júnior
Presidente ALADDA